

Entretien

1981 03 LE 25 corps-invité

« Considérez votre corps comme un visiteur, un invité qui est venu et qui repartira.

Vous devez connaître très clairement votre position d'hôte tant que l'invité est là.

Ce qu'est la nature exacte de l'hôte après le départ de l'invité doit être su alors qu'il est encore là.

Vous comprenez?

Donnez-moi une idée de ce que sera votre position lorsque ce corps-invité s'en ira? »

Visiteur : Il n'y aura plus d'identité!

« Bon.

Vous avez cette ferme conviction?

Visiteur: Oui ... pendant la méditation.

« Quelle signification a l'invité, que révèle-t-il ?

Visiteur : Dès que l'invité est là, il y a un sentiment d'identité en tant qu'hôte.

« L'invité révèle le sentiment de présence « Je suis »

Votre réponse se fonde-t-elle sur une profonde conviction ? »

Visiteur: Oui

« Alors vous n'avez plus besoin de revenir demain. »

Visiteur : Je ne suis sûr de cela qu'en méditation profonde.

« Acceptez-vous totalement la notion que vous n'existez pas ? »

Visiteur : Il y a des moments dans la méditation où j'éprouve réellement cette conviction de ne plus avoir d'identité.

« Si elle n'est pas permanente ce n'est pas une ferme conviction ;

Quand on a sommeil, très sommeil, jute au moment de s'endormir on ne veut rien d'autre que s'abandonner merveilleusement à ce sommeil.

A la fin du corps – lorsque s'exhale le dernier soupir – il y a également un moment d'extase.

C'est à ce point précis, lorsque la Force vitale et la conscience vous quittent, que se trouve ce moment d'extase, ce dernier moment du connu.

CELUI QUI A APPREHENDE CELA D'UN BOUT A L'AUTRE EST UN SAGE REALISE POUR QUI IL N'EST PLUS QUESTION DE VIE OU DE MORT.

Même après avoir entendu cela, et être convaincu que ce soit vrai, vous continuerez à conceptualiser.

Des concepts déjà viennent de se former en vous.

CE QUE JE VIENS DE DIRE NE CONCERNE QUE CETTE MIETTE DE « JE SUIS »!»

Visiteur : Sri Nisargadatta Maharaj pourrait-il nous en dire un peu plus sur ce moment de la mort ?

« Rien de plus ne peut être dit.

C'EST LE POINT CULMINANT ET FINAL DE L'EXPERIENCE DU SOI, « JE SUIS »



Entretien

Après l'extinction de ce sentiment « je suis » il n'est plus question de connaître ou ne pas connaître.

Connaître est la qualité de l'élément matériel.

Que connaissiez-vous avant votre naissance ... ?

De la même façon, après votre mort, il manque l'instrument de connaissance ; sans le corps il n'y a pas d'expérience.

L'ETERNITE N'A NI NAISSANCE, NI MORT.

SEUL UN ETAT TRANSITOIRE PEUT AVOIR UN COMMENCEMENT ET UNE FIN.

Même quand la conscience s'en va, Vous Vous maintenez.

En tant qu'Absolu Vous êtes toujours.

En tant que Conscience Vous êtes tout ce qui existe ; tout ce qui est, est Vous.

Toutes ces choses, ces révélations se sont levées en moi.

Je ne suis pas ces révélations.

Le savoir « Je suis » et toutes ces manifestations ont été comprises, mais dans la compréhension, JE NE SUIS PAS CELA. »